

Témoignages de joueurs

Etudiant accro

Par [Profil supprimé](#) Posté le 15/02/2016 à 17:07

Bonjour à tous,

je viens de clôturer mes comptes pour une durée de 6 mois car j'étais devenu accro aux paris sportifs.

J'ai 24 ans et encore étudiant. Tout a commencé en parlant avec un copain en 2014 qui jouait des petites sommes (20€ par mois max) et j'ai décidé de m'inscrire. J'ai perdu un peu mais ça ne me gênait pas.

J'ai été presque un an sans jouer, j'ai repris en septembre 2015 où j'ai commencé à jouer un peu plus à coup de 10-20€ et ça commençait à monter vite. Comme je limitais mes montants de dépôt je me suis inscrit sur plusieurs sites et joué davantage.

Fin 2015 j'étais à environ 700€ de pertes, ce n'est pas énorme par rapport à d'autres je le conçois mais étant étudiant ça aurait pu servir à autre chose.

Début 2016 j'ai encore franchi un cap en lâchant 700€ d'un coup et j'ai perdu. J'ai donc décidé d'en parler avec ma copine à qui j'ai promis d'arrêter mais j'ai craqué quand elle est partie en vacances et j'ai perdu encore 1100€ en 10 jours, ce qui monte le total de mes pertes à 2500€ aujourd'hui.

De l'argent que je gagne tous les étés en travaillant depuis l'âge de 18 ans. Heureusement j'ai un PEL où j'ai la majorité de mes économies mais j'ai vidé mon compte jeune et mon compte courant est nettement moins rempli qu'avant, je ne peux plus me permettre de grosses dépenses ni de dépenses imprévues qui me mettraient dans le rouge.

Je ne me suis pas vu sombrer dans cette addiction, j'ai peur d'en parler à mes amis et ma famille hormis ma petite amie. Je pense avoir compris même si j'ai peur d'être un peu en manque dans les jours/semaines à venir.